



Plus de 50 Continental Bulldogs ont été contrôlés par Jane Ladlow (assise à gauche). Etaient présents Hansueli Beer, Président de la SCS et Yvonne Jaussi, responsable d'élevage (à l'arrière), ainsi qu'Imelda Angehrn, créatrice de la race (assise au centre) et Kathryn Price (assise à droite).

Congrès des cynologues sur le thème de la Brachycéphalie

Les races de chiens à tête courte comme le Continental Bulldog, le Mops, les Bulldogs anglais ou français peuvent être atteints de façon plus ou moins prononcée du « Syndrome obstructif respiratoire des brachycéphales ». Une nouvelle méthode de dépistage (Screening) devrait contribuer à l'avenir à exclure ces animaux de l'élevage. Des informations à ce sujet seront fournies lors du prochain Congrès des cynologues de la SCS.

La chercheuse et médecin vétérinaire anglaise Dr. Jane Ladlow est une spécialiste de renommée internationale dans le domaine du « Syndrome obstructif respiratoire des brachycéphales », abrégé BOAS. Elle a mis au point une méthode de dépistage (Screening) permettant d'évaluer les chiens et leur respiration est écoutée et contrôlée après un effort physique. Différent d'autres systèmes connus, Jane Ladlow combine ainsi les données provenant de différents domaines. Il est ainsi possible de tirer des conclusions plus précises sur les liens de cause à effet.

À la mi-janvier, Jane Ladlow était en visite à Münsingen sur invitation de la SCS et a contrôlé plus de 50 Continental Bulldogs avec cette nouvelle méthode de dépistage (Screening). Etaient présents également Imelda Angehrn, créatrice de la race et Hansueli Beer, Président de la SCS. Jane Ladlow présentera son travail plus en détail lors du prochain Congrès des cynologues de la SCS consacré au thème de la « Brachycéphalie » et qui se tiendra en automne.

«En 2020, le groupe de travail Brachycéphalie a donné le mandat à la SCS de développer un test de fitness pour toutes les races concernées et de l'organiser également à l'avenir. Notre proposition est de pouvoir offrir dans un futur proche un Screening (méthode de dépistage) à la place d'un simple test de fitness», explique Yvonne Jaussi, responsable de l'élevage auprès de la SCS. Lors de ce Screening, la vétérinaire a donné à la fin une estimation et une recommandation. Cette recommandation pourrait être prise en compte par le club de race dans sa décision lors de l'autorisation à l'élevage.

Il est prévu maintenant d'évaluer les premières expériences et de faire parvenir une proposition aux clubs de race concernés pour le déroulement précis du Screening BOAS. Dès novembre 2022, l'offre devrait pouvoir être réservée par les propriétaires de chien et les clubs de race ont le temps d'adapter leurs règlements jusqu'au printemps 2023. Yvonne Jaussi: «Nous sommes convaincus de proposer ainsi une voie qui va servir au maintien des races et à l'amélioration de la santé. »